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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO Nº 548, DE 2022 

Nos termos do artigo 20, inciso XVI da Constituição do Estado de São Paulo, 

combinado com o artigo 166 da XIV Consolidação do Regimento Interno, requeiro seja 

oficiado ao Senhor Secretário de Logística e Transportes, para que preste as seguintes 

informações: 

1. Tendo em vista que o Departamento de Estradas de Rodagem do Estado de 

São Paulo (DER) informou que as obras da Rodovia Bunjiro Nakao (SP-250) estão 

suspensas em virtude da pandemia, bem como pela demora nas desapropriações, 

indaga-se: qual o valor já despendido nessas obras? 

2. Há previsão de retomada das obras suspensas (Lote Intermediário e Lote 2)? 

3. Se sim, qual é o prognóstico para a retomada e finalização das obras? 

4. Há previsão de majoração no valor do contrato por conta da suspensão? 

JUSTIFICATIVA 

Esta Deputada, por meio do Requerimento de Informação nº 1204/2021, 

solicitou informações ao Senhor Secretário de Logística e Transportes acerca da 

duplicação e melhorias da Rodovia Bunjiro Nakao (SP-250), que abrange os municípios 

de Vargem Grande Paulista, Cotia e Ibiúna. 

Preliminarmente, por meio do Ofício COM-SUP/SLT nº 0004 de 04/01/2022, o 

Departamento de Estradas de Rodagem do Estado de São Paulo (DER) informou que as 

obras de duplicação e melhorias na SP-250 foram divididas em três lotes com início em 

15/01/2018 pelo Lote Intermediário e em 25/09/2018 nos Lotes 1 e 2. 

Argumentam que, devido ao período de pandemia, somado à demora na 

liberação das áreas em desapropriação nos locais, foi necessário suspender 

temporariamente as obras, ocasionando na prorrogação do prazo contratual previsto. 
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Ademais, alegam que, com o atraso nos processos desapropriatórios, o avanço 

das obras foi consideravelmente prejudicado, acarretando, também, no aumento 

substancial dos insumos utilizados para o desenvolvimento do contrato. 

Por fim, reiteram que apenas no Lote 1 foi possível a retomada dos serviços, que 

ocorreu em 25/07/2021. Quantos aos outros Lotes - Lote Intermediário e Lote 2, os 

contratos foram rescindidos em agosto de 2021. 

Muito embora esta Parlamentar tenha recebido a resposta do DER do Estado de 

São Paulo, as informações fornecidas são incompletas, dada a ausência do montante já 

utilizado nessas obras. 

Esse cenário é de suma preocupação, haja vista que, na votação do orçamento, 

esta Parlamentar foi muito crítica à liberação do valor de R$ 4 bilhões a mais para 

obras em rodovias, tendo em vista que muitas delas não são concluídas. 

Em outras palavras, considerou expressivo o aumento orçamentário para a Pasta 

no ano de 2022, notadamente em relação ao Programa 1606 (Melhorias da Malha 

Rodoviária), que aumentou de 2,2 bilhões para 6,58 bilhões de reais. 

Imperioso destacar que muitos munícipes questionam acerca do custo da obra, 

tendo em vista a suspensão parcial supracitada, além de algumas delas serem 

consideradas supérfluas. 

Vale destacar que esta Parlamentar solicitou na tribuna da ALESP, durante 83ª 

Sessão Plenária Ordinária, realizada no dia 22/08/2022, que o DER ou o órgão 

responsável informe o valor gasto na obra da SP-250. (Disponível em: 

https://youtu.be/w13ABdluNIk?t=708). 

A fim de saber a real situação das obras, bem como os valores já demandados, 

esta Parlamentar roga que os questionamentos ora formulados sejam respondidos. 

Sala das Sessões, em 30/8/2022. 

a) Janaina Paschoal 
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